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Erstellen Sie zunächst ein Verzeichnis für SteamCMD, beispielsweise unter C:\.

C:\steamcmd

In dieses Verzeichnis laden Sie nun das Installationspaket herunter. Klicken Sie hierfür auf den
folgenden SteamCMD-Download-Link:

https://steamcdn-a.akamaihd.ne…nt/installer/steamcmd.zip

Nach dem Download können Sie an gleicher Stelle die ZIP-Datei öffnen bzw. entpacken.

Per Doppelklick auf die steamcmd.exe starten Sie den Download der weiteren SteamCMD-
Dateien und damit auch die Installation des Kommandozeilen-Clients. Windows startet zu
diesem Zweck automatisch die Eingabeaufforderung.

Nach erfolgreicher Installation präsentiert die Eingabeaufforderung die Steam-Eingabezeile
„steam>“. Um das Tool ordnungsgemäß herunterzufahren, tippen Sie in diese Zeile den Befehl
„quit“ ein.

Wollen Sie die Software zu einem späteren Zeitpunkt aktualisieren, starten Sie die
steamcmd.exe einfach erneut. Jedem Start des Clients geht nämlich ein kurzer Check nach
neuen Updates voraus.

Alles anzeigen

Erstelle eine Textdatei im selben Ordner, in dem sich die steamcmd.exe befindet.

Füge den folgenden Inhalt in diese Textdatei ein:

Code

https://www.ionos.de/digitalguide/server/knowhow/steamcmd-installieren/
https://steamcdn-a.akamaihd.net/client/installer/steamcmd.zip


@echo off
setlocal enabledelayedexpansion
cd /d "%~dp0"
set /p id="Enter workshop ID: "
steamcmd "+login anonymous" "+workshop_download_item 1066780 %id%" "+logout" "+quit"
pause    

Benenne die Datei um in z.B. login tpf2.cmd - achte auf die Dateiendung .cmd

Wenn du diese login tpf2.cmd per Doppelklick öffnest, erscheint eine Eingabeaufforderung.

Füge dort nur die Workshop-ID ein, das ist die 10-stellige Zahl am Ende der Webadresse, z.B. bei

https://steamcommunity.com/sha…iledetails/?id=2408373260wäre das dann 2408373260.

Drücke Enter.

Der Download befindet sich im Unterordner von SteamCMD: steamapps\workshop\content\1066780\

Der Download ist nicht als ZIP gepackt, sondern in einem Unterordner mit der Workshop-ID als Ordnername.
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First create a directory for SteamCMD, for example under C:\.

C:\steamcmd

Now download the installation package into this directory. To do this, click on the following
SteamCMD download link:

https://steamcdn-a.akamaihd.ne…nt/installer/steamcmd.zip

After the download, you can open or unpack the ZIP file at the same place.
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Double-click on steamcmd.exe to start the download of the other SteamCMD files and thus also
the installation of the command line client. Windows automatically starts the command prompt
for this purpose.

After successful installation, the command prompt presents the Steam input line "steam>". To
shut down the tool properly, type the command "quit" into this line.

If you want to update the software at a later time, simply start the steamcmd.exe again. Each
start of the client is preceded by a short check for new updates.

Alles anzeigen

Create a text file in the same folder where the steamcmd.exe is located.

Paste the following content into this text file:

Code

@echo off
setlocal enabledelayedexpansion
cd /d "%~dp0"
set /p id="Enter workshop ID: "
steamcmd "+login anonymous" "+workshop_download_item 1066780 %id%" "+logout" "+quit"
pause   

Rename the file to e.g. login tpf2.cmd - pay attention to the file extension .cmd.

When you open this login tpf2.cmd with a double click, a prompt appears.

Enter only the workshop ID, which is the 10-digit number at the end of the web address, e.g. in the case of

https://steamcommunity.com/sharedfiles/filedetails/?id=2408373260wäre this would be 2408373260.

Press Enter.

The download is located in the SteamCMD subfolder: steamapps\workshop\content\1066780\.

The download is not packed as a ZIP, but in a subfolder with the workshop ID as the folder name.

The further procedure according to https://www-transportfever-net…o&_x_tr_tl=en&_x_tr_hl=de
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